
VICENTE PAREDES Y LA ARQUITECTURA MILITAR

Bajo el título “Vicente Paredes Guillén y la Arquitectura Militar” queremos exhibir documentos que muestran el interés que manifestó por conocer, estudiar e investigar sobre la arquitectura militar y la construcción de fortificaciones. Esta inquietud le llevó a coleccionar diversos documentos relacionados con la ingeniería militar aplicada al desarrollo de proyectos y construcciones de edificios militares en el siglo XVIII y XIX, con el fin de garantizar la defensa de los territorios y de las personas. Prueba de ello lo tenemos en los documentos que se exponen: Traducción al español del Tratado completo de fortificaciones, escrito en francés por Gaspard Niozet de Saint Paul, acompañado por dos Láminas explicativas, de 1815 e Instrucciones para los encargados de la construcción de las reales obras de fortificación, de 1773.

EXPOSICIÓN

BIBLIOGRAFÍA CAPEL SÁEZ, Horacio. “Los ingenieros militares y el sistema de fortificación en el siglo XVIII “, en Los ingenieros militares de la monarquía hispánica en los siglos XVII y XVIII/ coord. Por Alicia Cámara Muñoz, 2005, págs. 231 - 267 DOMÍNGUEZ CARRERO, María Montaña, Biografía de Vicente Paredes Guillén. Cáceres, Institución Cultural “El Brocense”, 2006. GARCÍA MELERO, José Enrique.- “Los tratados de arquitectura militar publicados en España durante el reinado de Carlos III “, en Espacio, Tiempo y Forma, Historia del Arte, Tomo 3, 1990, pág. 181 – 224 HURTADO URRUTIA, M., “Revista de Extremadura; una cita intemporal”, en La Revista de Extremadura (1899-1911), E. Cortijo ed., Mérida, 2001, p. 305-331 NOIZET DE SAINT-PAUL, Jean Francois Gaspard.- Traité complet de fortification. Premiere partie: de la fortification des places de guerre ou permanente “, París, 1799 PIZARRO GÓMEZ, Francisco Javier. Vicente Paredes Guillén y el Patrimonio Extremeño. Real Academia de las Letras y las Artes. Trujillo, 2004.